

**PALABRAS DE LA PROFESORA  
JOSEFINA PUNCELES DE BENEDETTI,  
PRESIDENTA DE LA ASOCIACIÓN  
DE EGRESADOS Y AMIGOS DE LA  
UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA.**

La Asociación de Egresados y Amigos de la UCV es una asociación civil creada en el año 2004 para promover y fortalecer vínculos entre los egresados y su Universidad.

Nuestros programas más importantes han sido el otorgamiento de becas a estudiantes de pre y post grado,

La creación de la Cátedra Libre UCV, un espacio académico de reflexión y discusión que ha servido de punto de encuentro de los egresados, sectores productivos, culturales, políticos y sociales del país y el programa de formación sociopolítica, que busca promover la participación de la juventud universitaria en la historia política contemporánea del país.

Igualmente, hemos podido colaborar con numerosas iniciativas de las distintas Facultades, especialmente en relación a la consecución de fondos para tratar de paliar las innumerables necesidades en relación a su infraestructura y a sus equipos, ello debido no sólo a la falta de presupuesto sino a los continuos ataques y robos que sufre la Universidad.

En virtud de la gran cantidad de Ucevistas que se encuentran fuera del país, logramos crear una filial en la ciudad de Boston: Egresados en el Exterior, lo que nos ha permitido recabar divisas para cooperar con diversos proyectos, a pesar de la grave crisis económica que afecta a Venezuela. Y ayer materializamos otra forma de recibir contribuciones: ya somos miembros de Amazon Smile, lo que nos puede significar algunos aportes por las compras que realicen nuestros egresados y amigos.

Pero lo más significativo para nosotros es el reconocimiento y apoyo a nuestros egresados. Hemos tenido varios programas que contemplan beneficios para nuestros asociados, y aunque algunos han desaparecido debido a las políticas económicas actuales, seguimos explorando nuevas propuestas.

El reconocimiento se refleja, en su máxima expresión, en nuestro Premio Alma Mater, homenaje que se rinde al egresado Ucevista cuya actuación muestre un espíritu apegado a la justicia, equidad y solidaridad humana, y cuyas contribuciones científicas y/o académicas permitan calificarlo como Egresado Integral.

Es un galardón de gran importancia que, hasta el año pasado, se venía entregando en la majestuosa Aula Magna el día del egresado Ucevista, un emotivo evento en el que, además, se otorgaban botones conmemorativos a aquellos profesionales que cumplían 50 años de haber egresado de nuestra Alma Mater.

Este año no hemos podido celebrarlo así por razones por todos conocidas, pero nos llena de satisfacción y orgullo haber podido llegar al día de hoy, gracias al tesón de nuestra Junta Directiva, integrada por los Profesores José Rafael Hernández, nuestro Vicepresidente aquí presente; y los profesores Emilio Negrón, Carmelo Cariello, Francehuly Dagger, Alix García, Nydia Ruiz, Sonia de Bechara, Raquel Gamus y Giuseppe Giannetto,

Mención especial merece la desinteresada colaboración de los integrantes del jurado: Imelda Cisneros, Susana Raffalli, Giovanna De Michelle, Mireya de Goldwasser, Félix Tapia, Benjamin Scharifker y Antonio Paris. A todos ellos, un millón de gracias.

Nuestro laureado en el día de hoy, el Dr. Allan Brewer Carías, es un impecable ejemplo de lo que es un ganador del Premio Alma Mater; un personaje que, a decir de Pedro Nikken, “es un fenómeno cultural dentro de la historia del derecho en Venezuela.”

Brewer tiene una brillante trayectoria en el mundo académico universal como uno de los más grandes defensores de la democracia, del estado de derecho en particular de la efectividad de los derechos Humanos.

Profesor Emérito de nuestra Universidad, fue el pilar fundamental en el desarrollo de la importante Escuela de Derecho administrativo, donde dictó clases por más de 30 años. Jefe de dicha cátedra, del departamento de derecho Público y Director del Instituto de Derecho Público.

El veredicto del Jurado detalla muchos aspectos del Dr. Brewer, pero yo quiero agregar sólo uno que me parece muy significativo:

Desde su primera publicación hace más de 60 años, en sus 223 libros propios, 40 compartidos, 985 artículos publicados y 211 artículos de prensa, siempre ha firmado como Profesor de la Universidad Central de Venezuela.

Sólo me queda agradecer el invaluable apoyo brindado por el Dr. Héctor Arrechdera y el equipo técnico de SOS Telemedicina, encabezado por el Prof. Luis Fernández, sin quienes este evento no hubiese podido realizarse con la calidad y difusión que merece;

Igualmente, agradecer y reconocer la distinción que nos brinda la participación de las autoridades de nuestra Universidad en este acto: a la Dra. Cecilia García Arocha, incansable defensora de la autonomía universitaria, al Dr. Nicolás Bianco Colmenares y al Dr. Amalio Belmonte Guzmán, quienes, arriesgando hasta su vida, se han mantenido en pie en la defensa de una Universidad que lucha para poder celebrar con la cabeza en alto, el año próximo, trescientos años de haber sido fundada. Nosotros, como egresados, estaremos allí con el orgullo de ser Ucevistas.

Josefina Punceles de Benedetti